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学校長挨拶 
 

先日の卒業式で先輩たちの旅立ちを見送りましたが、今日は皆さんがそれぞれ中学校の１

学年、２学年の課程を修了することになります。まずはこの一年間、よく頑張りました。し

っかり成長できた自分に・自分たちに、自信を深め、４月からの新たな学びと更なる成長に

向かっていきましょう。 

明日からの短い春休みへて、４月に入れば新入生を迎え、皆さんはそれぞれ進級した学年の

一つ高いステージで生活していかなければなりません。卒業した先輩たちから託されたバト

ンを引き継ぎ、青葉中を更に発展させていく、強い思いで新学年を迎えてください。 

今年私が常にお話ししてきた、「できることには全力で取り組み盛り上げること」と、「少

し難しそうなことに勇気をもって挑戦すること」は全員でぜひ継続し、これまで以上に自分

が主役の学校生活をクリエイトしていってほしいと思います。また、この進級、そしてクラ

ス替えのタイミングは、さまざまな意味でリスタートできるチャンスにもなります。新年度、

新しい自分を生きていくということを目標とし、新しい勉強や新しい取組にどんどん積極的

に向かっていきましょう。本校教職員はこれからも皆さんに寄り添い、力強くサポートして

いくことを約束しますので、少しでも新しいチャレンジをしてみること、少しでも変わって

みる努力をすることをオススメします。新たな学年に、わくわくするような気持ちで進むこ

とができたら楽しいでしょう。新しい自分を生きることを実現実行する、そんな一年にすべ

く、休み中は英気を養い、元気いっぱいに始業式に登校してきてくれることを期待していま

す。よい春休みにしてください。 

 

 

「１年を振り返ってと来年の目標」  
 １年２組生徒   

 

僕は「中学校」という新たな環境でみんなと協力して、とても充実した学校生活を送ることができま

した。その中でとても印象に残っているのは、学校祭です。自分はステージ部門でしたが、最初は正直

ステージ部門になったことを後悔していました。人前に出るのが恥ずかしく、セリフもうまく言えません

でした。ですが、先生や他のみんなとアドバイスをし合ったり、ふざけたりしていくうちに、そんなことを

考えるのも少なくなって、結果としてとても良い劇になりました。そんな楽しかった行事もありましたが、

僕は勉強に反省があります。学校祭だけではなく、陸上競技大会、校外学習などの初めての行事ば

かりで浮かれてしまい、勉強について考えが甘かったです。「明日やろう」の繰り返しで、定期テストで

は満足いかない結果になってしまいました。なので、来年はしっかりと計画を立てて、全力を発揮でき

るよう勉学に励もうと思います。 

このように、この１年間は楽しいことがたくさんありました。しかし、課題も見つかったので、この１年

を無駄にしないよう、来年も頑張っていこうと思います。 
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◎日々の学校生活をＨＰにアップしております！ 

 



「１年間の振り返りと３年生への抱負」 
２年１組生徒   

 

この１年で僕が特に頑張ったことは２つあります。１つ目は勉強です。今年から定期テ
ストが前期と後期の２回になり、テスト範囲が広くなったので最初は自信がありませんで
したが、授業でわからなかったところは復習したり、計画的にテスト勉強に取り組むこと
ができたので、順位が去年よりも上がり、期末テストでは自己ベストを更新することがで
きました。 

２つ目は部活動です。部活動ではランメニューですぐ疲れてしまったり、シュートがな
かなか入らずうまくいかなくてこのまま続けていけるのかと思ったこともありました。で
も、つらくても走り続けて、少しでも教えてもらったことを意識して取り組むことができ
たので、１年生のときよりも多く試合に出ることができ、前よりも得点を決めることがで
きるようになりました。 

しかし、テストではケアレスミスで点数を落としてしまっていたり、体調管理ができて
いなくて部活を休むこともあり、問題文を丁寧に読んだり、自分の体調のことへの意識が
低かったなと感じています。 

３年生になると修学旅行や受験など大切な行事が増え、最後の中体連もあります。です
ので、これまで以上に計画的に勉強に取り組み、体調管理にも気をつける事を目標として、
部活動と勉強を両立し、悔いのないように日々生活していきたいです。 

 

 

「２年生の振り返りと３年生の目標」 
２年５組生徒   

 

僕が２年生で頑張ったことは勉強です。数学の計算ができるようになってきました。１
０月の合唱コンクールを頑張りました。トーンチャイムでみんなと演奏するのを頑張りま
した。 

３年生で楽しみにしていることは、修学旅行です。仙台に行くのが楽しみです。受検も
頑張りたいです。 
 

▽各種表彰▽ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中山 勝喜 校長先生 

青葉中学校には３年間お世話になり、落ち着いた静かな環境のもと、明るく優しい子どもたちと温かい保護

者や地域の皆さんに囲まれ、とても充実した日々を過ごすことができました。この学校を最後に 41 年間務めた

教職から離れることになりましたが、これからも札幌の子どもたちや学校のお手伝いができるような仕事をして

いきたいと思っています。皆さんもどんどん新しいことに挑戦し、元気に頑張っていってください。お世話になりま

した。 

（退職） 

○第５０回　北海道教育美術展 ○第８４回　全国教育美術展 ○第５５回　世界児童画展
奨励賞 １年２組 生徒 特選 １年１組 生徒 入選 １年１組 生徒
奨励賞 ２年２組 生徒 入選 １年１組 生徒 入選 １年２組 生徒
入選 １年２組 生徒 入選 １年２組 生徒 入選 ２年１組 生徒
入選 １年２組 生徒 入選 ２年２組 生徒
入選 １年２組 生徒 ○第32回　札幌ボーカルアンサンブルコンテスト　
入選 ２年１組 生徒 ○国際平和ポスターコンテスト 　　高校生以下の部A
入選 ２年１組 生徒 最優秀賞 １年２組 生徒 銀賞 合唱部
入選 ２年１組 生徒

○薬物乱用防止ポスターコンテスト ○赤い羽根共同募金デザイン画コンクール
入選 １年５組 生徒 ２年２組　　生徒中学生優秀賞



１年所属（理科） 鈴木 秀 先生 

生徒の皆さん、先生方、そして保護者の皆様、本日、私はこの青葉中学校を離れることになりました。 

この５年間、私は理科教師として、皆さんと共に学び、成長することができました。初めて中学校の教壇に立っ

た日から、生徒の皆さんの知的好奇心に触れ、共に実験や観察を行う中で、私自身も多くのことを学ばせてい

ただきました。特に、育児休業から復帰してからの半年間は、皆さんの温かい励ましに支えられ、改めて教師とい

う仕事の素晴らしさを実感することができました。育児と仕事の両立は決して容易ではありませんでしたが、生

徒の皆さんの笑顔が、私にとって何よりの励みとなりました。至らない点も多々あったかと存じますが、いつも温

かく見守ってくださった先生方、そして保護者の皆様には、心より感謝申し上げます。この学校で得た経験を胸

に、これからも精進して参ります。 

最後になりましたが、青葉中学校の益々の発展と、生徒の皆さんの輝かしい未来を心よりお祈り申し上げま

す。本当にありがとうございました。 

（異動先：信濃中学校） 

３年２組担任（英語科） 桂 英蔵 先生 

青葉中の生徒、保護者の皆様、これまで大変お世話になりました。周りの人を大切にし、元気な挨拶ができる

青葉中の生徒とともに授業、行事など様々なことに挑戦し、皆さんの輝いている姿を近くで見られたことを嬉しく

思います。コロナ禍中期～後期であったこの３年間を青葉中で過ごし、みんなで協力しながら乗り越えられたこ

とはかけがえのない財産となりました。 

特に今年は、３年生がそれぞれの進路に向かって無事旅立つ姿を見届けることができてほっと安心していま

す。生徒の皆さん、これからも人を大切に、自分を大切に、いろいろなことに挑戦していってください。元気があれ

ば何でもできる！私はこれからも同じ厚別区での勤務となりますので、何かとお世話になることもあると思いま

す。今までありがとうございました。 

（異動先：厚別南中学校） 

１年所属（音楽科） 佐藤 真弓 先生 

素晴らしい全校合唱で迎えてくれた着任式から 10 年の月日がたちました。どの行事も全力で取り組み、先

輩と後輩が協力する素晴らしい学校だと思います。青葉中の最後の数年間を共に過ごせないことは残念です

が、これからも「歌声響くひとつになれる学校」の一員として全員が活躍されることを願っています。 

（異動先：日章中学校） 

３年所属（美術科） 小川 紫織 先生 

６年間、ＰＴＡ活動、そして生徒の皆さんに大変お世話になりました。たくさん思い出がありますが…、この思い

出を胸に、新しい勤務地でも頑張りたいと思います。今までありがとうございました。 

（異動先：厚別中学校） 

用務員 其田 実啓史 さん 

青葉の子ども達、保護者、地域の方々、色んな人達のあたたかさに支えられながら仕事ができて幸せでした。 

ここで過ごした日々は忘れません。５年間本当にお世話になりました、ありがとうございました！ 

（異動先：しらかば台小学校） 

校務助手 榎本 眞由美 さん 

思い起こしますと 2 年前の 5 月 8 日より青葉中学校に勤務することが決まり一度も携わった事のない校務

助手という仕事をさせていただきました。学校って今どんなところなんだろう。不安だけを胸に抱いて来ました。

自分が一度やろうと思ったからには精一杯やろう。そう思って無我夢中で自分の仕事をやってきました。失敗も

多数ありました。約 1 年 11 ヶ月、一人では決して校務助手の仕事はできませんでした。周りの方の励ましがあ

ったからこそやれたと思っています。また次に進めそうです。本当にありがとうございました。 

（異動先：厚別南中学校） 

相談支援サポーター 小林 博美 さん 

 


